
令和５年１２月定例会（第4回） 

一般質問通告事項          （通告順） 

 

１  福家 利智子  議員 （一問一答） 

（１）困難な問題を抱える女性への支援について 

（２）乳幼児健診の推進について 

 

２  井上 博道  議員 （一括質問一括答弁） 

 （１）軍人墓地・戦没者慰霊碑維持管理の在り方について 

 

３  森 繁樹  議員 （一問一答） 

 （１）オリジナルアプリの制作について 

 （２）防災意識と知識をもっと多くの人に 

 

４  大西 哲也  議員 （一問一答） 

 （１）新規就農者の確保に向けた施設園芸への支援は 

 （２）ひだまり公園（通称ヤドン公園）の今後について 

 

５  大野 直樹  議員 （一問一答） 

 （１）新たな時代に向けた地域経済活性化について 

 （２）観光振興と公共インフラ整備について 

 （３）自転車の安全対策としてのヘルメット補助金制度の必要性について 

 

６  浜口 清海  議員 （一括質問一括答弁） 

 （１）ゴミの減量化について 香川県一ゴミの少ない町を目指して 

    ①生ゴミの減量化をする為にコンポストの無償化はどうですか 

②段ボール・新聞等の紙類のリサイクルの推進をどのように取り組みますか 

③草木、伐採ゴミの再利用・堆肥化の取り組みをどのように計画されて 

いますか 



７  三好 和幸  議員 （一問一答） 

 （１）町の中小業者支援、特に小規模事業経営者、フリーランス等の支援、 

応援について 

 （２）あんしんタクシーチケットの増額について 

 

８  三好 東曜  議員 （一問一答） 

 （１）観光課を作っていただけませんか？ 

（２）インバウンド対策と輸出対策をしていただけませんか？ 

（３）新型コロナワクチン接種が原因と疑われる突然死と血栓に関わる病気の 

発生件数について 

 

９  川﨑 泰史  議員 （一問一答） 

 （１）AI時代に必要な資質能力は 

 （２）綾上地域活性化の中心軸は 

 

１０  十河 茂広  議員 （一括質問一括答弁） 

 （１）学びの保障に向けた不登校支援の取り組みについて 

  

 


